

# La paz serena en la enfermedad

Artículo publicado en Pastoral SJ el día que falleció Jorge Ribera, tras varios años padeciendo diversas leucemias.

03/03/2020

**Pastoral SJ** La paz serena en la enfermedad

Ha fallecido esta mañana Jorge Ribera Sempere. Para la mayoría de nosotros este nombre nos es desconocido. Para otros, quizá el perfil de Twitter Aislado en mi Suite

(@SuiteDelResort) nos diga algo más. Jorge tenía 24 años.

Jorge ha entrado por la puerta grande de los referentes para aquellos que queremos aprender a vivir con sentido. Durante años, a través de su cuenta de Twitter, Jorge ha ido contando la evolución de su enfermedad. El modo en que lo hacía daba a entender una visión diferente. Terminaba sus historias como «Feliz Día Mundial de la Sonrisa» (FDMS); bautizó sus continuas visitas al hospital como «ir al resort»; a la habitación la llamaba «la suite»; a las pruebas médicas las llamaba «ir al spa». Jorge nos ha hecho vivir su experiencia de enfermedad con la paz que solo tienen quienes han limpiado su mirada y su corazón.

No hay épica en la enfermedad. No hay nada de alegría en el sufrimiento de los demás. Pero cuando observas

a alguien que lo vive con esa serenidad, hay algo que te remite a lo profundo. No a todos les está permitido el don de la entereza, por eso necesitamos a quienes sí lo tienen. Porque son reflejo de eternidad.

Hoy Twitter parece un poco más triste, como de sensación de derrota. ¡Para nada! Su falta es una oportunidad para reforzar la esperanza. Conscientes de que la vida es un suspiro y de que solo vale la pena si es para hacer de nuestra porción de realidad un lugar más habitable, más humano, mejor.

Jorge tenía 24 años. Y ha construido tanto Reino estos años que a uno le da pudor y miedo no estar a la altura de las propias circunstancias. Conscientes de que la mayoría de nosotros nunca enfrentaremos una enfermedad de tanto calibre, Jorge es el cartel luminoso para quienes

queremos huir de la frivolidad. No queremos huir del dolor, celebrarlo sádicamente, sino asumirlo cuando venga, que vendrá en algún momento. Puede que su testimonio no sea imitable, pero con total seguridad es admirable.

Feliz Día Mundial de la Sonrisa,  
Jorge. Descansa en paz.

Pablo Martín Ibáñez

Pastoral SJ

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/jorge-ribera-  
pastoralsj/](https://opusdei.org/es-es/article/jorge-ribera-pastoralsj/) (07/02/2026)